### 広報



# ひろせたち

Vol.44

令和4年12月 11月25日

発 行 広瀬舘地域づくり協議会 南砺市祖谷28-1

電話·fax 52-4597

ール hirosetachi.kmn@gmail.com



# あったか~い芋煮をどうぞ



### **地域食堂開催** 社会福祉部・生涯学習部合同事業



11月23日(祝)、広瀬舘交流センターで「芋煮会」を 実施しました。JA青年部、成人クラブで収穫された里 芋、小坂地区のニンジンと地元の食材を使用しました。 当日は、食生活改善推進協議会の皆さんにも参加して もらい、皆さん手際よく材料を切ったり、味付けなど、

『美味しくな~れ』と□ずさみながら美味しい芋煮が出来上 ▲

がり11時から始まった限定70

食は13時には完食しました。食べに来てもらった皆さんは、温かくて

『美味し~い』と喜んでおられました。今回は、

焼き芋、焼き里芋、里芋ともち米で作った芋がいもちも振るまわれ、 皆さんに喜ばれました。あいにく、天候は雨模様でしたが、たくさん の方が来場され、久しぶりに地域の皆さんの笑顔を見ることが出 来ました。当日いろいろ準備していただいたみなさま、大変ありが とうございました。

## ふれあい祭作品展開催中

11月20日(日)~ 26日(土) 広瀬舘交流センタ-



# さらなる前進を要望

#### 湯涌福光線整備促進期成同盟会が国会議員会館で要望書を提出



要望書を受け取る橘衆議院議員 (同盟会会長)

11月14日、主要地方道金沢湯涌福光線整備促進期成同盟会(福光側会長川辺邦明)は、富山県側11名、石川県側8名の役員と太美山地域づくり協議会の理事等8名が東京の衆議院会館を訪れ、地元選出の国会議員に要望書を提出し、意見交換を行いました。

この日参加いただいた国会議員は、橘慶一郎衆議院議員、堂故茂参議院議員、小森卓郎衆議院議員の3名。初めに川辺会長、宇野会長(石川県側)からそれぞれ要望書を手交し、早期の整備促進を要望しました。

この後意見交換を行い、国会議員の 方々からは、「道路 は地元と遠くの人 を結びつける役割



意見交換会で挨拶する橘衆議院議員

を果たす。二つの県が呼吸を合わせて、熱意を持って取り組み、県レベルのメリットを訴える」などアドバイスがありました。

両同盟会では引き続き、県レベル、市レベルに強力に働きかけながら、活動を進めていくこととしています。



### 3年ぶりのお楽しみ旅行&寄せ植え教室



11月11日(金)、老人クラブの「お楽しみ旅行」が3年ぶりに実施されました。行先は福井県で、10月1日に開館したばかりの真新しい「一乗谷朝倉氏遺跡博物館」の見学と、「福井県陶芸館」の陶

芸体験で、各自思い思いに茶碗や皿を作りました。作品は12月になければ出来上がりませんが、届くのが今から楽しみです。

今回は24名の参加があり、お昼処の「寿屋(すや)」の 会席料理で親睦を深めました。



11月17日(木)、福 寿大学「寄せ植え教 室」が広瀬舘交流セ ンターで行われ、16

名が参加しました。講師の千華園の石村修子さんの指導で、冬から春にかけて見ごろのシクラメンやビオラなどで

種類の花苗を、各自思い思いのレイア ウトで一つの鉢に植え込みました。

出来上がった作品は、広瀬舘ふれ あい祭(11月20日〜26日)に出品しま した。



## eスポーツって楽しいよ~



10月25日(火)、広瀬舘交流センターで広瀬地区と合同でeスポーツ体験を開催しました。当日は、(株) ZORGEオフイスから3名講師に来ていただき、説明をしてもらいました。太鼓の達人、F1グランプリと太鼓の達人は一人での体験でした。ボーリングは、4人で一緒にやります。太鼓の達人は、画面を見ながら音楽に合わせて太鼓を叩くのですが、皆さん頭の中ではわかっていても、最初はなかなかうまく叩くこ

とが出来ませんでしたが、順番に挑戦して楽しんでおられました。ボーリングゲームは、日頃、動かしていない筋肉の運動になり、後から筋肉痛になるのではないかと思うくらいにゲームに一喜一憂して、とても楽しそうでした。参加した皆さんは、是非協議会で購入して欲しいとの要望の声がありました。









## みんなのサロン





11月9日(水)、最初に体を使ったレクリエーションゲームを楽しみました。円になって椅子に座り、お手玉を無作為に投げて手で受け取ります。回る速さや投げる個数もまちまちで、注意深く見ていないと落としてしまいます。また、発泡スチロールのブロックに紙の棒を2本入れ水平にします。逆さまにした紙コップをブロックの上にのせその上にピンポン玉ものせて、隣へと回します。リーダーさんの合図で急

に右廻り、左廻りとなり、ピンポン玉が落ちると大爆笑。次に立ち上がり、自分の好きな歩き方で、好きな場所を廻り戻ります。慣れてくると、ひょうきんな動作などで、コップやピンポン玉が落ちて、そのたびに笑いの渦になりました。

続いては、「N&K」の名村さん、川合さんによる音楽鑑賞です。みんなに歌詞のプログラムが渡され『野に咲く花のように』~『ふるさと』まで全14曲を熱唱されました。川合さんのギターの演奏で、お二人の息の合ったハーモニーにうっとりと聞き入っていました。アンコールの声も上がり和やかなコンサートとなりました。









### TSTスマホ教室

### JA青年部・成人クラブ



11月10日(木)、TST主催のスマホ教室を行いました。簡単なスマホの使い方の説明から始まり、わかっている事も多い中、隣同士で教え合いながら皆さん楽しそうでした。

その中で、スマホから117、177等に電話を掛けるときは、番号でかかるスマホばかりではない事もあるという事でした。その場合は番号の前に市外局番(0763)を入力すれば、掛かるとの事です。他にナビの使い方なども教えてもらいました。受講者は9名でした。



11月6日(日)、JA 青年部・成人クラブ・ 職員等14名で、先 日掘った里芋をほ ぐしました。今年も とっても大きな里 芋になっていまし

た。この里芋は、地域食堂で芋煮に使わせてもらいました。たくさんの里芋なので時間がかかると思いましたが、みんなで手際よ

く作業を行っていただき、短時間 で終わりました。ありがとうござ いました。



#### 12月の青パト地区内巡回日

実施日 令和4年12月23日(金)

実施時間 午後6時半頃から7時半の約1時間

今月の巡回担当者 松井義典さん、冨沢年司さん よろしくお願いします。

### 12月の予定



12月6日(火)ふれあいクラブ12月7日(水)JA女性部役員会

12月10日(土) そば打ち体験会(そば愛好会)

12月14日(水) みんなのサロン

12月15日(木) 福寿大学(市政出前講座)

12月20日(火)ふれあいクラブ12月23日(金)青パト巡回日12月24日(土)健康マージャン

12月26日(月)27日(火) 冬休み子供教室(案内は別紙にて配布)

#### 編集後記

早いもので今年も残り1か月余りになりますが、2022年は、どんな事があったのかと思い返してみると、協議会の、明るいニュースとして、『水と緑の森づくり表彰』『安全なまちづくり・とやま賞』と栄えある2件の県表彰がありました。この賞を糧に、これからも地区の皆さんと共に広瀬舘の地域づくりに邁進していきたいと思います。

### 広瀬舘の世帯数・人口10月末

区分	世帯数	ΛΠ		
		男	女	計
祖谷	43	74	72	146
小坂	97	150	158	308
舘	47	72	83	155
合計	187	296	313	609